



Seminario Internacional
“El bienestar de niños, niñas y adolescentes antes, durante y después de la pandemia COVID”

21 de enero de 2021

El Seminario Internacional “El bienestar de niños, niñas y adolescentes antes, durante y después de la pandemia COVID”, organizado por la Facultad de Psicología de la Universidad del Desarrollo, fue una importante ocasión en la cual se presentaron los resultados de los proyectos de investigación del Centro de Bienestar y Convivencia Social (CEBCS) de dicha Facultad, que abordaron principalmente el bienestar en niños, niñas y adolescentes.

Como orador principal, el Seminario contó con la presencia del Dr. Zimmerman, de la Universidad de Michigan, quien habló sobre la importancia de la Salud Mental en adolescentes durante la pandemia y los desafíos que se enfrentarán a futuro.

Para la comunicación internacional de estas interesantes charlas y transferencia de conocimientos, este seminario contó con los servicios de nuestra empresa MundoChile Ltda., que a través de sus intérpretes simultáneos en formato remoto, fue un gran apoyo en términos técnicos y profesionales, contribuyendo así con el éxito de este encuentro.